

Le gazon fait débat

Stéphane Hissler, président de Florirail nous a fait parvenir le communiqué suivant : « Suite à la décision prise par la municipalité de Guebwiller, de procéder à l'engazonnement de la voie ferrée entre la gare et le Heissenstein, de nombreuses personnes ont contacté l'association FloriRail pour exprimer leurs indignations et interrogations. Les premières démarches pour cet engazonnement ont été faites par l'équipe municipale précédente et cette décision a été prise après concertation de FloriRail, qui a donné son accord et de Réseau Ferré de France (propriétaire de la voie ferrée) et l'association a toujours été tenue informée de l'état du projet. Je souhaite préciser qu'il ne s'agit pas d'enlever les rails, mais de créer une voie verte à l'image des voies de tramway, comme à Mulhouse par exemple. En aucun cas, cet engazonnement ne bloquerait le retour du train. Lors de la présentation de la dernière étude pour la réouverture, le vice-président du conseil régional en charge des transports, Hubert Haenel a déclaré que la réouverture de la ligen est envisageable pour 2014. Il s'est engagé à ce que l'étude technique se fasse l'année prochaine. »